

Eine – Welt – Gruppe von St. Johannes Apostel in Unterliederbach in der Pfarrei St. Margareta

Die Eine – Welt – Gruppe von St. Johannes Apostel wurde auf Initiative des Pfarrgemeinderates und setzt sich in unserer Gemeinde und in unserem Stadtteil für eine gerechtere Verteilung der Güter und die Bewahrung der Schöpfung ein, für eine Welt, in der alle Menschen menschenwürdig leben können. Grundlage dazu ist die Enzyklika: Laudato Si von Papst Franziskus. Wir wollen in unsere Gemeinde, der Großpfarrei uns unserem Stadtteil die Idee des fairen Handels stärken und durch aktiv gelebte Partnerschaft auf Augenhöhe im Bistum Kumbo in Kamerun unsere Verbundenheit mit dem Ländern des Südens Ausdruck verleihen.



Die Schwerpunkte unserer Aktivitäten:

- **Verkauf Fair-gehandelter Produkte:** Fairer Handel nach den Gottesdiensten, bei Gemeindefesten oder auch samstags vor der Kirche, Nikolaus-Aktion im Advent und Eine-Welt-Imbiss in der Fastenzeit
- **Gestaltung von Gottesdiensten:** z.B. am MISEREOR – Sonntag (5. Fastensonntag)
- **Mitarbeit im Eine-Welt-Ausschuss Sankt Margareta,** der sich u.a. für nachhaltiges Wirtschaften der Pfarrei einsetzt und für Klimaschutz beim privaten Konsum wirbt
- **Erlaßjahr – Kampagne:**
Wir sind seit dem Jahr 1998 Mitträger der Erlaßjahr – Kampagne, die sich für einen Schuldenerlass der armen Länder und das Streichen von illegitimen Schulden sowie ein faires und transparentes Schiedsverfahren einsetzt.
- **Gelebte Gemeindepartnerschaft zwischen St. Joseph / Djottin in Kamerun:**



Wir sind Motor der Gemeindepartnerschaft mit St. Joseph / Djottin im Bistum Kumbo in Kamerun (Innerhalb der Bistumspartnerschaft Kumbo – Limburg) durch Verbindung im Gebet und regelmäßigen Austausch. Partnerschaft lebt durch Begegnung: 6 Delegationen aus Unterliederbach und viele Jahrespraktikanten, Koordinatoren, Priester und Bischöfe aus Kamerun. Wir unterstützen über den Djottin-Sozial- und Gesundheits-Fonds HIV-Infizierte Menschen und den Verein EDUFO bei seinem Hygieneprojekt.

Wir beten im Rahmen der ‚NOViolence – Kampagne für die Beendigung des Bürgerkrieges und der Gewalt und arbeiten mit in der Kamerun AG des Bistum Limburg.

- Wir sind 10-15 aktive Christen
- Wir treffen und monatlich Dienstags um 19.30 Uhr im Alten Pfarrhaus, Königsteiner Straße 96, 65928 Frankfurt am Main Unterliederbach
- Dort besprechen wir unsere Aktivitäten, tauschen Informationen aus. Im Sommer feiern wir unser traditionelles Sommerfest mit Grillwurst und Salaten. Und im Dezember gibt es natürlich eine klassische Adventsfeier mit Raclette, Plätzchen und Gedichten.

Wer bei den Monatstreffen dabei sein möchte, ist jederzeit herzlich willkommen. Auch und gerade für inhaltliche Ideen zu den Eine-Welt-Themen sind wir offen.

Mehr Informationen bekommen Sie im persönlichen Gespräch mit den Mitgliedern der Einen-Welt-Gruppe.

Kontaktadresse:

Stefan Hecktor

Tel.: (0177) 7331364

Stefan.hecktor@st-johannes-ap.de

<https://www.margareta-frankfurt.de/leben-joh/eine-welt.html>